

Etant donné que nous avions depuis son origine combattu le bill Roddick, non dans son principe, mais dans sa forme, que nos convictions les plus sincères étaient que ce projet de loi était des plus dangereux et devait être repudié, était-il convenable et rassurant pour nous de le faire surveiller devant les Chambres par ceux-là même qui nous combattaient et se déclaraient partisans de son entière adoption ?

Si, à l'*Union Médicale*, on est capable de croire logique cette manière de voir, nous avons cru, nous, que c'était là un contre-sens. Voilà donc pourquoi j'ai demandé à la Société de faire surveiller, devant la législature, le bill en question par MM les gouverneurs du district de Québec qui alors s'étaient déclarés contre le bill tel que présenté.

A ce moment je regrettais déjà, en toute sincérité, que cette action renait à l'encontre des vues du digne président du Collège, mais nous ne pouvions pas non plus abandonner entièrement le sort de notre cause contre ce bill que nous étions en train de repudier avec la plus grande franchise et la plus sincère conviction entre les mains de celui ou de ceux qui d'avance s'étaient prononcés contre ce que nous réclamions d'une voix unanime.

Il peut bien se faire que l'*Union* ait raison, que nous soyons dans le tort, mais deux fois dans le tort sont ceux qui n'ont pas pris la peine, et pourtant ils en étaient bien capables, de discuter logiquement nos raisons et de nous prouver que nos arguments étaient mauvais.

Jusqu'à preuve du contraire nous resterons convaincus que nous étions dans le bon chemin et que nos raisonnements étaient inattaquables.

DR C. R. PAQUIN.

---

### Société Médicale de Québec.

---

(*Séance du Mois de Mars*)

Elle est présidée par Monsieur le président honoraire L. J. A. Simard. Cette séance ayant été spécialement convoquée en vue de l'élection des officiers pour 1900, on procéda immédiatement à ces nominations.

Proposé par le Dr Paquin, secondé par le Dr Rousseau : que M. le Dr Ahern soit réélu Président de la Soc. Méd. de Québec. Adopté.